

Herzlich Willkommen zu unserem Linienpack

Dieses Linienpack ist für Ruhrau V2 , eine Installation ist daher unbedingt notwendig.

Das Linienpack beinhaltet 5 neue Tageslinien sowie 3 neue Nachtlinien.

Installation : Einfach den Inhalt der Rar Datei ins Omsi 2 Hauptverzeichnis kopieren.

Wir bedanken uns bei den Beta Testern : Rawin, [CLNXT] Lukas und [CLNXT] Luca

Zudem bedanken wir uns bei Nevio, der uns erlaubt hat Routen aus seinem Linienpack verwenden zu dürfen.

Dieses Linienpack darf nur für Private Zwecke verändert werden, ein erneutes Hochladen ist verboten.

Auch wenn es noch so gut getestet wurde, können wir Fehler nicht ganz ausschließen.

Nutzt hierzu bitte den Support Thread in der Omsi 2 Webdisk.

Viel Spaß mit diesem Linienpack und ein Frohes Weihnachtsfest wünschen wir euch

[CLNXT] Sascha
Dominik Plays
MSG Games Colonia

Welcome to our line pack

This line pack is for Ruhrau V2, an installation is therefore absolutely necessary.

The line pack contains 5 new day lines and 3 new night lines.

Installation : Simply copy the contents of the rar file into the Omsi 2 root directory.

We would like to thank the beta testers : Rawin, [CLNXT] Lukas and [CLNXT] Luca

We would also like to thank Nevio for allowing us to use routes from his line pack.

This line pack may only be modified for private purposes, re-uploading is prohibited.

No matter how well it has been tested, we cannot completely rule out errors.

Please use the support thread in the Omsi 2 webdisk.

Have fun with this line pack and we wish you a Merry Christmas

[CLNXT] Sascha
Dominik Plays
MSG Games Colonia